民主党政権が安威川ダム本体工事着工承認を強行!

国交大臣諮問会議の関係者傍聴要求を百人の職員が阻止

タ っな下民 么 |事業推進の手段と化したダム検証

政権公約は他のまった全国のダ して今や、は他の項目の選任や ダム場 で、完全にで、完全に ム建設中止」「トから人へ に様の にダム検証はダム事業推様、完全に踏みにじられる。その後の「ダム検証を通じているとを通じている人へ」「ダム検証をがら人へ」「ダムは原則がら人へ」「ダムは原則がら人へ」「ダムは原則がらがない。当時の前原国本 推れ 7

した。そして今や、完全にダム検証はダム事業推進した。そして今や、完全にダム検証はダム事業推進した。そして今や、完全にダム検証はダム事業推進した。そして今や、完全にダム検証はダム事業推進 ています。

:まともな審議もなしで了承とされなについて審議され、いずれも事業(大阪) 、内ケ谷ダム(岐阜)、タ **資**者会議 \mathcal{O} 「 ケ な 省 0 石木ダム・石木ダム・ の治 承とされました。 れも事業者の府県 早)、タイ原ダム ム(長﨑)、安威 の治水のあり方に

のるとともに、「安威川治水署名」約4千人分に当たって、流域住民の声に沿って行うよう求い針提出を受け、この間寄せられた「ダム検証」(当時)の安威川ダム「事業継続」との国への「市民の会」は昨年10月の大阪府橋下知事 「堤防強化による治水対策」を求めて4千人署名を提出|の会」は国交省に「ダム計画中止」

いるとともにいるとともに当たって、当時)の5

重

住民不在のダム検証に全国の怒り頂点に

東京・霞ヶ関緊急行動に 「市民の会」

い持関

逸会し議

ぎりぎ



て、 、コミで 当が 響にあ 事 はを切り 「道 道 ば す こ い

の関が等崎がダ 4 傍に、の県何ム いつけた地権を開をはじめ全国職を行おうとし まし りとに、市民にである。というはに、市民にである。名のでは、市民にである。 です

電話621-1334FAX657-7669 2012.4. 28 「明るい茨木をつくる市民の会」 「安威川の治水を考える流域連絡会」